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慶賀、拓展、凝聚            慶賀、拓展、凝聚            

同心凝聚
拓展神家

基督教中華宣道會鞍盛堂

 甘家勇牧師 鞍盛堂堂主任 

感謝天父上帝的帶領，讓鞍盛家進入第二十個年頭。我有幸於2004年
開始在鞍盛堂聚會，與教會一齊成長，經歷了二十年上帝奇妙的作為，
無論自己的生命由浪子到牧者，教會的成長由二十多人佈道中心到近
二百人的獨立堂會，見證上帝的大愛和大能。教會二十週年堂慶主題是
慶賀、拓展、凝聚，饒有意義，願將自己的體會分享出來，同頌主恩！

一、回憶在慶賀之前一、回憶在慶賀之前
「慶賀」當然是為上帝過去對鞍盛堂的建立和引領而慶賀。所謂回憶在
慶賀之前，讓我們先數算、回想上帝在過去的作爲，成為我們慶賀的動
力。記憶是神所賜給我們寶貴的禮物，沒有記憶，我們不能追想上帝帶
領的痕跡，如何能全心慶賀？回想在過去與鞍盛堂的日子裡，有美好，
也有不快的回憶。在我腦海中出現的，當然有很多重要片段，短宣體
驗、佈道會、小組團契生活……。但使我印象最深刻的原來是與肢體一
起渡過不容易的時間，我們一起禱告流下眼淚，實踐「與喜樂的人要同
樂，與哀哭的人要同哭。」（羅馬書12:15）的教導，最寶貴的就是經
歷肢體間的信任和陪伴。慶賀背後動力就是回憶，慶賀上帝將得救人數
加給我們；慶賀上帝賜給我們與弟兄姊妹難忘的經歷！

二、異象在拓展之先二、異象在拓展之先
當我們說「拓展」，我想是指福音拓展、天國拓展。教會如要堅負拓展天國的使命就必須要有異象。「沒有異象，民就放肆；惟
遵守律法的，便為有福。」（箴言29:18）所謂「異象」，是一種屬靈的看見（默示），可以透過兩種方式看見：
1）	特異景象／異夢（例如：先知的呼召）、默觀（例如：耶利米見到銀杏枝、燒開鍋領悟北方敵人必來侵襲）看見上帝給我
們的指示。

2）	從現實情景，走到人群中，看見需要。主耶穌就是走入人群中看見福音需要：
「耶穌走遍各城各鄉，在會堂裡教訓人，宣講天國的福音，又醫治各樣的病症。他看見許多的人，就憐憫他們，因為他
們困苦流離，如同羊沒有牧人一般。」（馬太福音9:35-36）「走遍」就是拓展的行動；「看見」就是屬靈的異象；「憐
憫」就是推動實踐的動力。教會鼓勵弟兄姊妹行區祈禱，就是學效耶穌走遍社區、看見需要、憐憫祈禱，找尋新的聚會
點，迎合新的需要，拓展禾場。

	

三、愛心在凝聚之中三、愛心在凝聚之中
要凝聚肢體，我們必須要以愛作出發點，引起我們關愛他人動機。因為愛的緣故，「各人不要單顧自己的事，也要顧別人的
事。」（腓立比書2:4）我們學習愛教會、愛弟兄姊妹，心裡常常記掛他們。如果發揮恩賜時沒有愛就只是鳴的鑼、響的鈸，
不能有真正造就人的事奉。聖經又話：「又要彼此相顧，激發愛心，勉勵行善。」（希伯來書10:24）英語翻譯更多理解：
“and	let	us	consider	[thoughtfully]	how	we	may	encourage	one	another	to	love	and	to	do	good	deeds”（AMP版本）
我們要徹底考慮如何能鼓勵或引發大家去彼此相愛及作善事。彼此相愛就是凝聚的目的；同樣，我們凝聚為要達至或引發肢
體更多的彼此相愛。
	
各位弟兄姊妹，在鞍盛家踏入二十週年之際，讓我們一起以慶賀、拓展、凝聚化成行動，迎向前面上帝為我們預備的道路。

經文：你們當以基督耶穌的心為心。（腓立比書2:5）

2024教會年題
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慶賀慶賀

2018鞍盛堂14週年堂慶2018鞍盛堂14週年堂慶

2013鞍盛堂浸禮及轉會禮2013鞍盛堂浸禮及轉會禮

2008最後一次在雅濤居堂址主日崇拜2008最後一次在雅濤居堂址主日崇拜

所以我們既得了不能震動的國，就當感恩，照神所喜悅的，用虔誠、敬畏的心事奉神。
（希伯來書12:28）

2004鞍盛堂獻堂禮2004鞍盛堂獻堂禮
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2022手玲隊2022手玲隊 2022主日崇拜2022主日崇拜

2014鞍盛堂10週年堂慶2014鞍盛堂10週年堂慶

2014培靈會2014培靈會

2011鞍盛堂、耀頌堂聯合聖餐主日暨浸禮、2011鞍盛堂、耀頌堂聯合聖餐主日暨浸禮、
轉會禮及嬰兒奉獻禮轉會禮及嬰兒奉獻禮

2008第一次在宣道會台山陳元喜小學主日崇拜2008第一次在宣道會台山陳元喜小學主日崇拜

所以我們既得了不能震動的國，就當感恩，照神所喜悅的，用虔誠、敬畏的心事奉神。
（希伯來書12:28） 2004鞍盛堂第一屆浸禮2004鞍盛堂第一屆浸禮
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拓展拓展

2017宣教主日2017宣教主日

2016澳門短宣2016澳門短宣

2006觀瀾雅軒聖誕報佳音2006觀瀾雅軒聖誕報佳音

2005聖誕佈道會2005聖誕佈道會

2002佈道中心2002佈道中心——合家歡攤位遊戲嘉年華會合家歡攤位遊戲嘉年華會——雅濤居商場雅濤居商場

2002佈道中心2002佈道中心——親子家長講座及兒童天地親子家長講座及兒童天地

我每逢想念你們，就感謝我的神；每逢為你們眾人祈求的時候，常是歡歡喜喜地祈求。因為從頭一天直到如今，
你們是同心合意地興旺福音。（腓立比書1:3-5）
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2018聖誕懇親佈道會2018聖誕懇親佈道會 2018節期探訪2018節期探訪

2015畢業營2015畢業營2015平安夜報佳音2015平安夜報佳音

2005聖誕聚會2005聖誕聚會——接待幼稚園學生接待幼稚園學生

2004兒童暑期聖經班2004兒童暑期聖經班

我每逢想念你們，就感謝我的神；每逢為你們眾人祈求的時候，常是歡歡喜喜地祈求。因為從頭一天直到如今，
你們是同心合意地興旺福音。（腓立比書1:3-5）

5



凝聚凝聚
萬物的結局近了。所以，你們要謹慎自守，警醒禱告。最要緊的是彼此切實相愛，因為愛能遮掩許多的罪。

（彼得前書4:8-9）
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萬物的結局近了。所以，你們要謹慎自守，警醒禱告。最要緊的是彼此切實相愛，因為愛能遮掩許多的罪。

（彼得前書4:8-9）
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慶慶  

賀賀

 羅俊虹弟兄 鞍盛堂董事會及執事會主席  

感恩二十載 感恩二十載 
「神能照著運行在我們心裡的大力、充充足足的成就一切超過我們所求所想的（以弗所書3:20）」	

這是鞍盛堂在馬鞍山雅濤居建堂的信念，二十年轉眼過去，能夠在這家經歷及見證上帝實實在在的作為，實是無限
感恩！	

感謝主的同在和帶領！「若不是耶和華建造房屋、建造的人就枉然勞力；若不是耶和華看守城池、看守的人就枉然
儆醒。」（詩篇127:1）確實是主帶領鞍盛家，帶領人來到這家，讓我們可以在這家裡成長，在這裡彼此關顅，彼此
相愛，一起敬拜主；不然，那有今天的鞍盛堂。感謝讚美主！	

感謝主的預備和供應！鞍盛堂二十年來，經過不同的里程碑——從商場角落的小舖位，到增加三千呎的大舖位，再
到整座的校舍；從佈道中心，到母會的分堂，再到獨立堂會；從二十二位植堂弟兄姊妹，到百人主日崇拜，再到今
天服事著堂會、學校及社區千千萬萬人的大禾瑒，若不是主的供應和預備，充充足足的成就一切，那會有這所求所
想呢？感謝讚美主！	

感謝主的建立和使用！「並且被建造在使徒和先知的根基上，有基督耶穌自己為房角石；各房靠祂聯絡得合式，漸
漸成為主的聖殿。你們也靠祂同被建造成為神藉著聖靈居住的所在。」（以弗所書2:20-22）鞍盛堂有主為房角石，
是主的聖殿，同樣弟兄姊妹籍著聖靈內住，使我們能作主的見證，被主使用。感謝讚美主！	

慶賀(Celebrate)、拓展(Advance)、凝聚(Together) 慶賀(Celebrate)、拓展(Advance)、凝聚(Together) 
這是執事會擬定貫徹全年堂慶的三個重點。我們堂主任甘家勇牧師從屬靈及聖經的導向向我們闡釋了這三個重點，
使我們明白當中的意義。簡單而言：	

二十週年實是值得慶賀，慶賀是恩典數算，無論是在鞍盛家，或是在我們的生命裡，我們要將榮耀歸主！	

走過二十年，鞍盛家要拓展，拓展的是神的國度。我們經歷了主的同在和帶領，供應和預備，建立和使用，前面的
異象，清楚可見，承擔使命，是我們應作的回應。讓我們共同努力，向著標杆直跑！	

二十年來，在我們身邊出現了不同的弟兄姊妹，過去、現在的面孔，都曾與我們一同經歷主的恩典和大愛，我們要
一起凝聚。凝聚是同心合一，彼此關顧，彼此相愛。因著主的愛，我們能活出主愛，也因著我們彼此相愛，眾人因
此就認出我們是主的門徒了。		

敬拜的生命，讓神得榮耀 敬拜的生命，讓神得榮耀 
經歷感恩的二十載，今天明天，我們該如何回應神？	

「所以弟兄們、我以神的慈悲勸你們、將身體獻上、當作活祭、是聖潔的、是神所喜悅的；你們如此事奉、乃是理
所當然的。」	（羅馬書12:1）

這節經文，相信弟兄姊妹們都耳熟能詳，明白當中的勸勉。事奉一詞包含著靈裡敬拜的行動，是全人的擺上，生命
的敬拜。而敬拜是讓神得著榮耀，這也是教會及我們存在的因由。弟兄姊妹，讓我們一同努力，活出敬拜的生命！
願主加力給我們！	

「但願他在教會中、並在基督耶穌裡、得著榮耀、直到世世代代、永永遠遠。阿們。」（以弗所書3:21）	
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拓拓  

展展

  秦鸞彩牧師

許多弟兄姊妹未必了解鞍盛堂走過的路，常聽到人說
「路是人走出來的」，基督徒卻要知道路是神開拓出
來的，鞍盛家所走過的都是神開拓的路。在商議今年
的禾場主題時，其中籌委提到可以請弟兄姊妹分享些
所經歷的趣事、逸事。我就想起……

教會開始的時候，只有我這一個同工。那時在雅濤居
商場地下細小的單位，我和弟兄姊妹經常在教會逗留
到很晚。有一天晚上九時多，天花板忽然好像下雨似
的，管理處職員已收工，教會內只有我一人，馬上擺
放水桶，忙著清理一下。此時忽然門外有人來訪，
「那時的新朋友」Daisy和安正帶了朋友來看看「他
們新來的教會」。這個場面，大家相對哈哈大笑，一
來是此時意外地看到這傳道拿水桶，二來是那朋友看
到如外國教會內一房間大的教會！

教會初期，我會參加教牧講座拓展自己的視野，其中
一個講座的名字很深刻—「小堂不弱」。開堂初期
的成人主日學分了兩班，我教導一班，另一班由當時
的堂委負責教導，九成會眾參加，當時的會眾是三十
多人。有一次長老講道後想看看我們的成人主日學，
結果他沒有地方走動，只好匆匆離開，表示欣賞。紮
根於神話語，生命得以滋養成長，何等盼望：今天我
們能有更多會眾參加栽培受裝備，繼續拓展神國度！

另外「小堂不弱」之處：開堂初期弟兄姊妹很積極參與聯堂的差傳事工及短宣探訪。那時每年都舉辦聯堂差傳營
會，因為按堂會人數與出席人數比例作為出席獎的準則，故此我們曾得了不止一次的出席獎！

其實在馬鞍山建立教會之前些年日，神帶領了我們探索些地方，卻沒有開路，一次又一次關門，直至在馬鞍山能
租用這一個細小的單位。體會神的大能，超過我們所求所想。我們立堂兩年，商場地下單位已未能足夠會眾崇拜
之用，弟兄姊妹要坐出門外的走廊，而同時兒童聚會也租用了會所的房間。我們還是幾十人的時候，便進行擴堂
計劃，當時要籌募七十萬作為租用一樓較大單位，感謝神！讓我們同心參與達成目標。還記得那時遇到些弟兄姊
妹到鞍盛家暫時聚會，他們與我分享，體會我們投入傳揚福音，就很樂意奉獻，支持拓展神的國度。實在令人感
動！好像神讓我們接待天使一樣。另外，不久神又給我們一個更大的挑戰—進入宣道會台山陳元喜小學作工，還
不足百人的會眾，教會便承擔起學校的福音工作。當神預備我們進一步的拓展，就先為我們預備開路，上帝就是
這樣一步一步帥領鞍盛家前行，如今也是，讓我們同心合意，拓展神的國度！

「你們不必追想先前的事；古時的事，不必緬懷。我即將做一件新事，現在就開始發生，你們不知道嗎？真的，
我要在荒野開道路，使荒地有江河。」（以賽亞書43:18-19環球新譯本）

路是神開拓出來的路是神開拓出來的
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拓拓  

展展

 李婷婷傳道

試問人生能有多少個二十年？試問人生能有多少個二十年？
感謝主讓我能見證祂過去二十年在鞍盛家的
恩典與作為，見證一個個被主尋回的生命在
主內成長的過程。

回顧過去，鞍盛家曾面對的挑戰與困難也不
少，但我們在這一切裡裡外外的考驗中，都
在主恩典保守下帶領經過，在跌跌碰碰中成
長了。除了主對我們的愛和恩典外，我們實
在沒有甚麼可誇口的。成長當中也讓我們更
深切體會何謂「教會」，讓我們明白原來教
會的本質就是基督的身體，是主親自揀選和
召我們離開黑暗和罪的捆綁，賜予新生命，
歸屬於祂的新子民群體。基督是教會的頭，
我們都是主身體的一部份，都蒙同一位聖靈
賜下不同恩典能力，為要建立基督的身體，
也就是教會。

因此，展望將來，我們必須要問：

「我們如何繼續讓教會成為教會，讓每一個基督身體的部份都能發揮恩賜，彼此配搭和造就？

又如何能繼續在主恩典內持守信心，在百般的試煉中活出滿有喜樂和盼望的生命，使人將榮耀歸給主？」

我沒有所謂的「標準答案」，但我確信在這彎曲悖謬的世代中，我們需要對主更多的開放，讓主的真光照亮
我們的內心，以致我們能更真誠地過每天的生活，與神、與人建立真實的關係，以主目光看待自己和別人的
生命。

盼望我們都能常常檢視和關懷自己真實的狀態，無論是悲是喜，或憤怒或屈結，都在主內真誠向祂傾訴，將
一切思慮煩擾都交託給祂，因我們都是蒙主所愛的，主看我們為寶貴和有價值的。

又願我們都能在主內找到能彼此守望的同行者，彼此聆聽，彼此扶持，彼此提醒，彼此相愛，叫我們能在主
內尋找到使命和方向，一生跟隨主。

期待在未來二十年，我們能繼續數算主的愛和恩典，繼續見證一個個被主尋回、真實被主觸碰而扭轉改變的
生命在主內成長的過程。

真教會，真關係真教會，真關係
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拓拓  

展展

 陳永輝牧師 鞍盛堂顧問牧師

通郵之後又如何……通郵之後又如何……
兩年前主呼召往大圍豐盛堂事奉，
適逢學校和堂會一起遷往美林區。
豐盛堂弟兄姊妹在遷堂前已多次在
主日下午，分小組在美林區內派單
張和小禮物。遷入新堂後，我們更
做了一次郵政通函，寄送教會新設
計的單張給二萬戶鄰舍。但我們仍
繼續摸索，怎樣才可以服侍區內的
街坊呢？

鎖定樂悠群體鎖定樂悠群體
在區內派單張時，遇到不少近退休年齡的坊眾，較樂意與我們傾談。因教會座落在學校，容易接觸到家長和學
生，因此我們把外展活動的對象，鎖定在樂悠群體身上，並開始計劃切合他們需要的外展事工。

健體拉筋、匹克球班健體拉筋、匹克球班
我們推出的第一個活動，是健體拉筋班。宣傳方面只限於會眾的親友，未能吸引很多新朋友，十多位參加者中，
只有兩三位未信主，課堂完結後，也未能使他們留下。

第二個活動，是開辦匹克球體驗課程；這次除了請學校發全校電子通告，也在美林邨商場外的圍欄掛宣傳橫額。
掛上橫額後的數天，似乎沒有甚麼回應。但兩星期後，已有二十多位不認識的街坊報名，再加上教會肢體和教練
團，共三十多人上課，氣氛非常熱鬧！

匹克球體驗課完結後，我們加開兩次同樂日，把信仰分享的時間加長，並一起吃東西。於是有十多位新認識的朋
友，願意繼續參與我們新成立的匹克球團契，感謝主！

再接再厲……書法班再接再厲……書法班
辦匹克球外展的經驗，讓我們看見，除了活動要有趣味之外，聚集的次數要頻密。如隔週舉行，因風雨或事情未
能參加，再見面已是一個月之後了，新的群體容易消散！因此我們計劃在2024年1月開辦書法班，改為每星期一
次，讓參加者更內聚和有更強歸屬感。

綜合這些外展經驗，我們也體會到，如果在認識新學員後，可以盡快安排家訪禱告，能更增強互信和建立彼此的
關係。	我們懇求天父，繼續引領豐盛堂，用諸般智慧，來服侍區內的樂悠群體！

用盡諸般智慧 服侍樂悠群體     用盡諸般智慧 服侍樂悠群體     
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拓拓  

展展

 鄧天恩校長

「歡欣，心裡感謝神！歌唱，歸於聖父！……」這是
2007年9月1日，學校開學禮，師生在禮堂同唱的讚美
詩歌。當時我的心撼動不已，因為經歷上帝恩手的帶
領，歷時一年半的籌備，衝破重重的困難，師生接近
四百人，從大圍遷入馬鞍山頌安邨這校園，並達成兩校
合併，「香港九龍塘中華宣道會」成為新的辦學團體，
學校定名為「宣道會台山陳元喜小學」，讓這個本來由
非基督教團體營辦的校園，轉變為上帝慈愛和恩典湧流
的地方，我們歌唱、感謝、讚頌歸與父神，因為我們深
深經歷在神沒有難成的事。

2008年9月，中華宣道會鞍盛堂開始在學校舉行主日崇拜，並與學校開展全面的合作，增設不同聚會，關顧靈
命成長，服待社區和學校。每當讚美的歌聲在禮堂響起時，我的心都讚嘆不已，因為無論在學校或教會，我確
實經歷到一個又一個生命的傳奇，學生、家長、校友、會友、信徒……，被上帝淘造和更新，祂能改變過往，
扭轉生命，在祂確實沒有難成的事。

今年是「陳元喜小學」四十週年，「鞍盛堂」二十週年的大喜日子，又是感恩和立願的時刻。我總喜歡站在學
校的籃球場，背靠校舍，望著聳立的樓宇及圍繞在眼前的屋
苑，數算主恩，聽候神的差使。上帝定意在頌安邨這片土
地，揀選了這個幾乎被人遺棄的校園，興起「宣道會台山陳
元喜小學」和「基督教中華宣道會鞍盛堂」，建立祂的殿，
成為神榮耀的居所。

我非常榮幸，可以在這裡，成為校長、老師、會友、僕人，
與神同工，深感這是神所賜予特殊的恩惠。猶記得，當年，
我第一次站在校園，心中默默向上帝立願，期盼這裡成為敬
拜、禱告、服侍的殿。今天，我繼續禱求，神使用這殿造就
社區和新一代，並且代代相傳，稱揚神的名，不斷見證在神
沒有難成的事。

「我拿甚麼報答耶和華向我所賜的一切厚恩？
我要舉起救恩的杯，稱揚耶和華的名。」（詩篇	116:12~13）

在神沒有難成的事在神沒有難成的事
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拓拓  

展展

 關健明弟兄
從2009年開始，我們一家(Samuel,	Ling	and	Ming)便來到了鞍盛堂。在這裡
我們一家經歷了很多很多上帝的恩典。在這裡我們見證了孩子的成長和信仰的
更新，見到Samuel在眾人面前受浸實在是滿心感動加上無盡感恩。在這裡我
們見證了父母經歷福音大能，母親雖然患上了癌症，但因著在病中信靠耶穌，
得著心靈和身體的醫冶，雖然母親已安息主懷，但父親也因著母親在主裡的經
歷，也都接受福音，上帝更讓父親經歷了神蹟般的安排，搬到教會旁邊的屋苑
居住。在這裡我們見證了我自己在主裡的成長，人生很多的第一次都在鞍盛
堂經歷。第一次當司事，與不認識的朋友和弟兄姊抹打招呼和交談，是非常溫
馨的感覺。第一次當詩班指揮，帶著非常戰競和敬畏(fear)的心情去事奉，但
也有非常享受的感覺。當中有兩三次是我當指揮而Samuel是當司琴的，那一
家人同心以音樂事奉的圖畫，是我終生難忘，有著死而無憾的感覺。第一次當
執事，能與弟兄姊妹同心為建立教會事奉，有非常同心的感覺。第一次分派聖
餐，能把基督的愛和身體與弟兄姊妹分享，是非常神聖的感覺。還有第一次當
校董，能參予學生成長的福音和生命工作，是非常任重道遠的感覺。這種種經
歷和感覺都一一放在心頭，是神透過鞍盛堂給予我和我一家的恩典。

「我的心哪，你要稱頌耶和華！凡在我裡面的，也要稱頌他的聖名！我的心
哪，你要稱頌耶和華！不可忘記他的一切恩惠！」（詩篇103:1-2）

願意懷著這種種感覺繼續與主和鞍盛堂同走往後的日子。

 岑韻蘭校長 宣道會台山陳元喜小學

在宣道會台山陳元喜小學差不多服務了近十一年，作為校長，我深深感受到上帝的帶領和
祝福。在這校園教育旅程中，我見證了上帝的大能和恩典，也體會到了一群充滿愛心、敬
業專注的老師們對學生的教導。
每一天，我都感謝上帝將我帶到這所學校，因為這裡不僅僅是一個教育機構，更是一個可
以傳遞上帝愛的地方。我深知，只有透過認識和愛主，我們才能真正學會去愛人。因此，
我們的教育目標一直都是培育出擁有愛主愛人之心的小朋友。
在這所學校裡，我看到了孩子們如何從我們教師的榜樣中學習，並將這份愛與關懷延伸到
自己的生活中。老師們致力於以細微的方式激勵和帶領學生，每一個微笑、每一句鼓勵的
話語都是一種祝福。他們以愛心為引導，用真誠的關懷陪伴著孩子們成長。

這裡的老師們並不僅僅在教室裡教學，他們更是孩子們的知心朋友和導師。他們耐心傾聽孩子們的心聲，體察他們
的需要，並給予適當的指導和支持。這讓孩子們感受到上帝的愛和關懷，同時也學會如何用愛心對待他人。
每一次舉行的校園活動都是一次機會，讓孩子們用行動表達他們對上帝的感激和愛。我們舉辦了各種形式的集會、
學習或表演活動，讓孩子們有機會展現他們的天賦和才華。這不僅是一個學習經歷的時刻，更是一次邀請孩子們一
同經歷上帝的喜樂和祝福的機會。
這些年來，我深信上帝的帶領和祝福是我們能夠取得所取得成就的關鍵。上帝不僅賜予我們一個美好的學校，也賜
予了我們一群有愛心的老師和快樂、有潛力的孩子們。每一天，我都為這份祝福感恩不已。
在這個小小的校園裡，我們堅持著愛主愛人的教育理念，將這份愛無私地傳遞給每一位孩子。我相信，這樣的愛可
以改變他們的生活，並且在他們日後的成就中起著重要的作用。
感謝上帝的帶領和祝福，也感謝一群有愛心的老師們，因為他們讓這個學校充滿了溫馨和愛意。願上帝繼續祝福我
們的學校，讓我們成為愛主愛人的模範，繼續培育出更多愛主愛人的小朋友。願上帝的愛常在我們心中，引領著我
們走向更美好的未來。
願神祝福您！

全是恩典全是恩典

感謝上帝的帶領與祝福感謝上帝的帶領與祝福
——培育愛主愛人的小朋友  培育愛主愛人的小朋友  
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拓拓  

展展

 鍾少華弟兄

為著鞍盛堂二十年的成長感恩！記起2002年佈道
中心成立，由一個雅濤居細小鄰近廁所地方。你不
是借用商場廁所，根本走不到教會門前，不知道鞍
盛堂存在。當初教會只有一位傳道人，二十二位信
徒，甚麼人會相信教會能生存至今，能傳遞福音，
你們相信嗎？但我作為當時教會的司數，見證神的
恩典，教會在奉獻金額和人數上天天增加，從缺乏
變成豐盛。

兩年後，神的恩典，鞍盛堂搬上了一層，面積大了
四倍，有兩位同工。但教會開支也由每月三萬不
到，一跳負擔上十萬元支出。我初時懷疑教會能夠
承擔嗎？但弟兄姊妹愛主的心是火熱。教會在雅濤
居商場舉行了多次聖誕佈道會，有很多人願意相信
上帝。我們成就神的不可能。

現在教會搬到學校。禾場變大，每一個地方都需要人手事奉，但我還是感恩不斷，沒有忘記鞍盛堂成立的初
心。我在教會經歷第二十個年頭，是一個慶賀回顧，感恩的時侯，我為著鞍盛堂豐盛而感恩。因為沒有神的
祝福，路是難走，難免灰心。但前路也是教會的契機，向前多走一步。

  嚴潔麗姊妹

教會作為基督徒信仰的核心場所，具有重要的使命，那就是拓展神的國
度，將福音的好消息傳遍。教會拓展不僅僅是擴大教會的範圍和人數，更
是為了彰顯神的榮耀，讓更多人認識神的愛和救贖。

「恩賜須運用，要多方建立信徒；彼此用愛心分享主裡各樣恩典。」

教會的拓展包括培育門徒，使他們成為基督的跟隨者，在神的國度中發揮
恩賜參與事奉、分享生命。今年鞍盛家成立了「栽培部」，計劃提供門徒
訓練課程和個人栽培，祈盼幫助信徒在信仰中成長，在生活中彰顯基督的
形象，委身參與在神家國度的拓展。

「你們要順從耶和華你們的神，敬畏他、謹守他的誡命、聽從他的話、
事奉他、專靠他。」（申命記13:4）

感謝神！讓我可參與教會敬拜與聖樂事工始於2013年，作為敬拜與聖樂兩部的部長，我為此事奉生命禱告、尋
求神的幫助。神回應所求陶造我至今整整十年，				滿有恩典奇妙的學習仍在繼續，疫情下學習直播技巧、音響、
編曲、製作影片，為年長姊妹錄製詩歌影片，用於老人院播放來鼓勵院友；最近一次突破是參與敬拜隊鼓手獻
呈，可以在不同崗位作事奉全是恩典。

有人關心問我，如此學習及事奉不怕會燃盡(Burn	Out)嗎？	

每當疲乏時，我的方法不是停止退下來，因我明白人有惰性、世界有太多引誘，一旦停下來，想再走出安舒區
重新出發，所需要的力氣更大。所以我會尋求神支持與幫助，安靜到主跟前親近主，求聖靈導引給予力量。

可參與神國的使命全是神恩，鼓勵大家機會到了，要好好把握領受這恩典，歸榮耀給神。

「教會拓展：參與神國的使命」「教會拓展：參與神國的使命」
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拓拓  

展展

 陳天麟弟兄

亞仔兩歲讀N班，但係三歲未識講一句完整嘅句子，我哋唔知點樣
可以幫到佢，見學校有個同學仔講嘢好叻，我哋就鼓勵亞仔多啲同
佢玩，學到佢三至四成已經不錯了。有日這位同學仔爸爸邀請我哋
去佢屋企生日會，我本身住港島區，婚後才搬入馬鞍山，區內冇朋
友，有人邀請梗係開心啦！生日會當日小朋友玩得好盡興，原來主
人家是信耶穌的，同學仔爸爸更邀請我們返佢嘅教會。我們當時冇
信仰，但也找了個星期日去參觀下，原來呢間教會同我一樣都係剛
嚟馬鞍山，在雅濤居商場地下角落，人不多但也塞滿了小單位，神
很祝福鞍盛堂，很短時間內人數增多了，亦搬到商場二樓另一個大
單位。我們就這樣開始參加鞍盛堂恆常聚會。

很快亞仔要升小學，開始擔心升學問題，聽人講信耶穌可以多五
分，入到比較好的基督教小學，但派位是6月，水禮是9月，趕唔
切，唯有祈禱希望亞仔考到心儀小學，神必聽禱告，最後派去靈糧
堂，咁就開始了六年小學生活。亞仔升小學時，鞍盛堂也搬入宣道
會台山陳元喜小學，開始堂校合一，服侍更多家庭。感恩有機會參
與兩次搬教會工作，幫助我們了解更多教會事工。

不久我們受洗，加入家庭小組，神就係咁樣安排我們學習過程。
時間過得很快，又過了六年，感恩天父賜我哋平安喜樂。

亞仔升中，我哋揀了一間直資基督教中學，校風很好，感恩亞仔
讀得開心，中一第一次派成績表是全班第二，喜出望外，可能就
係咁喺六年中學佢都有信心。亞仔大了，我們都日漸老了，為了
同亞仔拉近距離，我哋加入了教會的YCG年青家庭組，跟年青夫
婦一齊學習，因要保持心境年輕。

亞仔2019年考入大學，雖然大學的四年都係Zoom和Youtube自
學居多，但成績都算不錯，因時間關係，眨吓眼又大學畢業喇！
感謝主就係咁樣帶領我呢個家庭走過陳韜二十年讀書生涯，多謝
太太二十幾年對家庭嘅付出，感謝神帶領我們一家。依家陳韜已
經出嚟做嘢，加入了一間跨國建築結構工程公司。無論是我的工
作、太太要兼顧公司及家庭、韜韜的新工作及三年後考牌結構工
程師，我們都知道只要常禱告，神的安排是超乎所想所求，就像當
日甘尚然爸爸（甘牧）邀請我哋去生日會和返教會一樣，所有都有
神美好的預備。

鞍盛堂已踏入二十週年，求主繼續帶領鞍盛家在未來二十年更加豐盛！
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展展

 Mr Kiel NATION

SUN: Engaging in God's Mission through Acts

Dear Church Family,

Throughout this year, SUN has been studying and discussing the book of Acts, focusing 
on the theme of 'mission'. At the time of this writing, our next message will focus on this 
central verse, Acts 18:9-10, “One night the Lord spoke to Paul in a vision: ‘Do not be 
afraid; keep on speaking, do not be silent. For I am with you, and no one is going to 
attack and harm you, because I have many people in this city.’”

When studying and applying the Bible, it’s important to carefully consider its context 
before we consider our own. The Bible was written TO its first audience, but it was also 
written FOR all Christians in all times and places. Paul was given this message for 

Corinth in the first century, and he was fruitful there for over a year as a result. Could this passage also be applied to 
our context in Hong Kong? Is it telling us to be faithful in the city we are in, and that God has many people in our midst 
waiting to respond to our Gospel ministry with faith in Jesus? The history of Christianity suggests, the best practice is 
to proceed as if God is telling us this too, until such a time as he clearly calls us to go somewhere new or do something 
else.

Our young leaders in SUN, inspired by Apostle Paul's courage and commitment, have embraced their role in God's 
mission here in our bustling city of Hong Kong. They have been encouraged to speak up, to share their faith fearlessly 
and to shine God's light into the corners of their worlds – schools, sports teams, and study groups.

In keeping with the spirit of Acts, we have seen the strength of our fellowship grow. Each service is followed by a shared 
meal and vibrant discussions, echoing the early Christians' communal way of life. These moments of fellowship have 
become a cherished part of our ministry, as they allow our youth to build strong relationships, share experiences, and 
support each other on their faith journey.

 Sandy李惠子姊妹（SUN家長）

親愛的弟兄姊妹，

感恩鞍盛堂教會在神的保守眷顧和祝福帶領下走過了二十個春夏秋冬，哈利路亞！

回想五年前我和兩個孩子來到鞍盛堂時的情景，歷歷在目，如果沒有鞍盛堂弟兄姊妹們的幫助關心和代禱，我們
不可能從愁苦中走出來。藉此機會，我不僅要感謝所有鞍盛堂教會的弟兄姊妹，也要為大家介紹幫助我兩個孩子
屬靈生命成長的SUN。

SUN是Sunday	Youth	Nation的簡稱，這是我們鞍盛堂教會獨特的專門為11-18歲青少年準備的主日學崇拜，目
的是讓那些在國際學校上學的中學生有一個用英語來敬拜讚美上帝的場所。SUN成立於2007年，剛開始學生的
人數非常少，但神的供應永遠超出我們的所求所想，雖然有許多SUN的少年人高中畢業後離開了，然而SUN的人
數非但沒有減少，反而日益增多。現在SUN分兩個班，Team	A專為高中生而設，由ICS的bible老師Mr.	Nation
主講。Team	B	則為初中生而預備，每次由一位家長主講，一位家長助教，形式各異，旨在幫助每個孩子建立與
神的更加親密的關係，為要使孩子們在真道上站穩，有智慧明辨是非，有能力抵擋周圍一切魔鬼的詭計，成為單
單討神喜悅的孩子。求神繼續使用我們鞍盛堂的SUN，使更多的年輕人和他們的家人得蒙祝福！

最後，我想用保羅的提摩太前書四章十二節來勉勵鞍盛堂所有的少年朋友：不可叫人小看你年輕，總要在言語、
行為、愛心、信心、清潔上，都作信徒的榜樣。
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展展
 黃雅如姊妹

八年前我們夫婦隨細女兒來到鞍盛堂聚會，感恩上帝奇妙的帶領，不單讓我們在鞍盛堂得著屬靈的餵養，
在小組𥚃得著組員的扶持，也讓我在教會透過服侍兒童和家庭，得著上帝建立我夫婦倆生命的成長。

年幼時在基督教小學讀書和返過教會一段短時間，體會到基督教學校透過堂校合作，能有效地將孩童帶到
主耶穌跟前認識真理。所以六年前我便開始參與週六下午四點為兒童而設的Awana團隊活動。

在Awana的服侍中，一方面教導聖經真理，一方面學習了解學員的狀況和需要，並且安排活動，與組員開
心相聚，彼此建立關係和信任。

逐漸我開始與學員家長有更多的接觸，分享作為導師對學員的觀察和了解，同時家長也會向我交流孩子在
家和學習的情況，彼此為孩子守望。

然而，每個家庭教養兒女的難處各有不同，儘管父母盡心盡力照顧兒女，但因著孩子獨特的個性、氣質和
處境，加上學習的壓力和挑戰，看到不少父母在困乏𥚃需要一份繼續前行的盼望和方向。

面對學員分享成長遇到的困難和挑戰，特別在學習方面，我總鼓勵他們在每個難處向主耶穌禱告，呼求主
耶穌給自己多一點專心、多一點勇氣克服困難、多一點堅持的忍耐，因為主耶穌是滿有恩慈，明白我們的
難處，願意幫助尋求祂的人。並且會提醒學員，當看見自己點點滴滴的進步，知道不是「好彩」，要記得
感謝主耶穌。

對於家長面對生活和養育兒女的難處，同樣是鼓勵家長將自己的難處向主耶穌禱告，呼求祂的幫助，因為
聖經上提到：「我們親近神，神就必親近我們」。並且鼓勵家長為兒女成長的每步、每個難以言喻的擔心
和恐懼，—向主耶穌傾訴，全然倚靠祂，因主耶穌的大能和憐憫，祂比我們更知兒女的需要，更有能力
來幫助和保護我們的兒女。

可以的話，也鼓勵家長與兒女恆常一起禱告，一起經歷主的恩典，一起向主呈獻感恩。

有時，我也會約家長一起分
享、禱告和查經，彼此同行。
亦鼓勵家長參加星期六下午四
點為家長而設的週六家庭聚
會，在活動𥚃透透氣和打打
氣，一起更多認識主。

作為導師，自己就像一道橋，
連接孩子和家長的心，連接家
庭到滿有恩慈的主跟前，享受
祂賜人在困境中的盼望，在憂
慮和恐懼中的平安，在面對挑
戰中的力量。

作為主耶穌的福音使者，滿心感恩，看見主在各人生命的榮耀和奇妙作為，深受感動。

你也一起來，嘗嘗主恩的滋味！
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展展

 Hailey
我是第一次當趣味英文班的小老師。上課前，我會準備教具，還為小朋友買一些糖果做獎品，讓他們可以吃得開
心。我發現有的學生比較活潑，有的比較頑皮，有的比較專心、認真。我體會到原來當老師不是那麼容易的事，
讓我明白了當中的難處。當我回到學校，更明白老師的感受。

 Ivan
在參與今次週六英語學習班後，我體會到很多小朋友的生命都有所成長。有些同學一開始較沉默，之後變得願意
說話。我也有很大的成長，例如負起照顧他們和預備課程的責任。

 Jadon
For me, the most important part of the Saturday English lessons was trying to balance making the lessons both fun 
and meaningful for the students. With one hour of lesson time, we had to put our all into making sure the kids were 
able to take something away from us while also not to bore them with new contents. Especially in this age, short-form 
entertainment is very popular online. As a result, everyone's attention span is starting to shrink as we consume more 
and more media. As tutors, we need to cater to the kids to keep the classes engaging despite their short attention spans.

 Caitlyn
Throughout this experience of teaching first grade kids English, the most interesting takeaway was how the kids learned. 
Their English knowledge like vocabularies and memorizing skill was taught, but the actual structure of learning how 
to talk in sentences could be improved. When teaching the students, they were really attentive, which was something 
I did not expect. They were engaging and through the games, we were able to let them speak up. I have learned to 
understand the patience of teaching students, use ways to keep them engaged, as well as knowing what areas kids can 
improve on.

 Ryan
Over those months, I was overjoyed to spend time out of my comfort zone to tutor children in English. Initially, I was 
shocked and had to get used to the different learning style they had. They would often be running around, unlike 
high school, where students would sit down and politely listen to the teachers. Through this experience, I was able to 
understand more about communication and learned important skills in both leadership and quick thinking.

趣味英文班導師感想  趣味英文班導師感想  

     Enoch（馬諾恩弟兄）
2023年2月尾收到甘牧師邀請，找我擔任趣味
英語班的課程統籌，便一口答應。大概到了4月
初，與一班年輕導師一同構思課程大綱，預備一
連七堂的英語班，期間得知他們會互補不足，並
用心備課，實在難得。此課程給予他們教導學生
的體驗，同時培養責任感，希望可繼續舉辦。

18



拓拓  

展展

  方詠芝姊妹

最近偶然經過當年豐盛堂植堂最初期，未正式建立鞍盛堂前
身，租用馬鞍山雅濤居商場之「馬鞍山佈道中心」。很難想
像現在那個只作超級市場貨倉的細少地方，約22年前竟然
是一所新建立植堂教會最初之聚會地方。當年二十多位願意
踏出安舒區出走原本教會（豐盛堂）的弟兄姊妹，相信也沒
有想到藉著神恩典帶領，一步一步建立至今天可以在學校裡
聚會，有不同群體、年齡層並二百人參與的鞍盛堂。	

植堂當初，弟兄姊妹本著初心「神能照著運行在我們心裡的大力，
充充足足的成就一切超過我們所求所想的。」（以弗所書3:20）。
經歷二十多年流轉，鞍盛堂接觸過的弟兄姊妹、街坊、學校師生及
家長多不勝數，遠超過我們所求所想，實在感恩！

在「馬鞍山佈道中心」時，還年青不懂事的我，因為參與植堂人數
不多，已被邀請參與不同事奉。猶記得五音不全的我，被安排帶領
敬拜。本著神悅納是敬拜事奉的心，所以每次只有用心預備但帶著
不準的音色領敬拜。感恩隨著更多有恩賜的弟兄姊妹參與聚會及服
侍，往後可以退出轉在其他崗位事奉。

因為植堂，亦帶動我開
始有一顆熱切傳福音的
心。我邀請了一位在馬
鞍山居住的同事回到教
會，並帶領她信主，讓
我結出第一顆福音種
子。也因著傳福音的熱
心，我開始裝備自己，
接受三福培訓、學習關
係佈道法等不同傳福音
的方式。除了在教會，
亦在公司建立基督教小
組聚會，並邀請了一些
較少恆常有教會聚會的

基督教同事參與崇拜及一些教會聚會，讓她們重尋教會生活。在生
活中可以見證及實踐主愛，令人回轉歸向神，也讓我在信仰生活中
學習及成長。

除了福音工作，也因著我的興趣，在教會有一段時間舉辦了花藝聚
會，凝聚多位較少有小組或團契聚會、但又喜愛花卉及植物的姊妹
們，一同插花、分享及禱告。特別懷念相片中有幾位已經不在我們
當中的姊妹，在不同時間藉著此聚會，讓她們回到教會，在主愛中
彼此相交、禱告支持。

未來鞍盛堂發展「同心凝聚，拓展神家」，更感動我在栽培上服
侍，鞏固弟兄姊妹在信仰上紮根，認識聖經真理，以基督耶穌的心
為心，在一切所行的路上都能倚靠主前行，並超過我們所求所想。

神所行的，超過所想神所行的，超過所想
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聚聚

    吳湘薇牧師

今年有實體暑期聖經班，並且有差不多二十位少年領袖
參加一起事奉。其實暑期聖經班除了接觸區內和學校的
學生外，最令我感動的地方是教會因為要舉辦暑期聖經
班，可以招聚到不同年齡層的弟兄姊妹一起作服侍。這
是一幅特別美的圖畫！

誠然由籌備到暑聖的五天，大家都很疲累。因為四天的
上課，加一天的親子日營；好像沒有停頓的時間。但因
為是一個團隊，便可以發揮彼此的力量，也成為彼此的
力量。

感恩天父讓我見到教會凝聚的力量！

今年特別看到YCG幾位少年人的熱心參與，努力的事奉；樂意接受栽培，特別為他們和他們的父母感恩。

忙碌的暑假過去後，新的學年新的開始，原本約了五、六年級義工家長一起吃早餐相聚。誰料遇到颱風襲
港，延後了一星期才能跟她們見面。雖然很多義工家長在疫情過後，陸陸續續的開始工作，未能參與家長園
地的義工服侍；但她們仍願意來吃早餐，之後才返工。

珍惜你們的孩子在小學最後一年的日子，也是我和六年級家長們共聚同行的最後一年。謝謝她們願意回饋服
侍低年級家長，開心感恩和她們並肩事奉。

凝心聚力凝心聚力

        黃仕貞傳道  

感恩在鞍盛家內，有機會服侍一群可愛、活潑的孩童。他們有
些參與週六Awana的兒童活動，有些參與主日的兒童主日學，
更有些是兩天都積極出席的。在孩童的臉上，會發現很多有趣
的地方，遊戲中，既看見他們一方面專注於遊戲守則或思考如
何取勝；但同時也會看見他們放鬆、開懷大笑的一面。有的喜
歡製作手工，發揮創意、色彩，有的在聆聽信息時喜愛不時發
問，有的喜愛唱詩、享受其中的旋律與節拍。感恩看見孩子們
能在輕鬆的氣氛下學習聖經真理。也在與他們傾談和祈禱時，
一起學習倚靠天父，建立起一份主內的情誼。

在孩童的事奉中，確實需要有足夠的體力、心力、腦
力，常感到要安排合適而有趣的學習活動是一項自我
挑戰。但當能看見他們能專注投入活動與學習時，我
也感到跟他們樂在其中，成為自己的一種鼓舞。

感恩神感動了一群弟兄姊妹願意成為兒童導師、助
教，一起作教導也樂於與孩童一起成長。知道當中有
導師已服侍多年，甚至超過十五載的，實在欣賞導師
們的忠心、對孩童的愛心與服侍心志。
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聚聚

2023年的暑假，我們能有機會舉辦實體的暑期兒童聖經
班，感恩有六十多位由幼稚級至小學級的孩童參與。而參與
服侍的弟兄姊妹組合，分別有青少年助教、兒童導師、家
長、長者預備膳食等。感謝主讓我們參與在不同的崗位上彼
此配搭。雖然在炎夏當中，但仍喜見孩子在歡笑聲中認識主
耶穌與鞍盛堂。還記得最後一天是參與日營的日子，卻遇上
天文台發出紅色暴雨警告。雖然出發時正滂沱大雨中，但後
來很快天氣好轉，所有於營地室外、室內的活動均能如常進
行，實在感謝主施恩看顧！

我亦看見基督的愛流動於弟兄姊妹
中間，除恆常的聚會與小組，每主
日聚會後不時有弟兄姊妹圍在一
起，彼此分享禱告、守望。而在一
些大型的活動中，如聖誕報佳音、
福音主日、教會愛筵、教會大旅行
等，都看見大家積極投入參與，亦
有邀請親友同行的。還記得往年
於聖誕報佳音時，我們會將電子小
燭光排列成一個巨大光亮的心形於籃球場，當一同高唱聖誕詩歌時，吸引了周圍居民的注目。然後我們走出教
會到社區中一邊唱詩，也一邊將小禮物送給沿途的居民。這是一個很美的圖畫！願神賜福我們這顆靈內的光與
熱，能持續不斷為主發放光芒，燃亮我們身邊與社區的人！

 司徒德文弟兄

本人於2015年加入「鞍盛堂」探訪小組的團隊，在主日以外的時間，走
訪有不同需要的教會弟兄姊妹、家人、病患肢體、醫院病友及和老人院的
長者，從基督的愛、聖經的教導、牧者的心腸裡學習成長，除了2019年
疫情肆虐三年多的「防疫限制」外，探訪小組恆常於星期五或由負責牧者
安排的時間，出隊探訪預設的對象，了解他們的近況、需要、並在他們經
歷生命艱難的時刻，以禱告、神的愛、詩歌、生命見證和神的話語去擁抱
和鼓勵這些遭遇患難的肢體，在神面前堅固他們的心。

在當中的探訪服侍，最深刻的莫過於在「威爾斯親王醫院」的癌症治療中
心「青草地」的事工，接待的都是正在接受癌症治療的病友，在抗病之旅
與他們同行，分享訊息、詩歌、為有需要的病友祈禱、和以生命見證及去
鼓勵他們。此外，「鞍盛堂」的牧者也會定期分擔及統籌「青草地」的事工，包括分享信息，和安排見證，藉
著使用本堂的癌症病友或康復者，去安慰一些同路人。

本人也曾於2021年安排警務處患血癌的舊同事，參與「青草地」的服侍，為主的真理作見證，使本人深切體會
那發慈悲的父，賜各樣安慰的神，在我們一切的患難中，安慰我們，叫我們能用神所賜的安慰，去安慰那遭各
樣患難的人。（哥林多後書1:4）使我們在遭遇患難時，靠著基督的安慰，能叫我們忍受所受的苦楚。

此外，探訪小組中未信家人的信仰，也成了我們的傳福音的負擔、和我們每次出隊前禱告記念的事情，多年來
的探訪，我親眼見證個別探訪組員的丈夫、和我年紀老邁的爸爸信主，知道神差遣我們所作的工是不會徒然，
因為愛我們的主，會親自去牧養自己的羊群，用祂的膀臂去聚集羊羔，抱在神自己的懷中。

探訪分享探訪分享
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 徐可恩姊妹

2023年3月中的一個主日崇拜，家事報告環節，甘牧師邀請了週六聚會的組長
Ada姊妹作服侍的分享及事奉人員的需求，正如路加福音10：2「要收的莊稼
多，做工的人少。所以，你們當求莊稼的主，打發工人出去收他的莊稼。」當
時，我心𥚃跟耶穌說：「主，星期六的下午很忙，我一無是處，頂多幫忙作粗
活……但如果真的那麼缺人，就派人過來叫我吧！」。崇拜完結，沒有人立刻
過來找我。如是者，我就心安理得地過好幾個禮拜。到了4月中的主日崇拜完
結後，在禮堂門口遇見馬太（是她兩年前帶我來認識鞍盛家的），她一如既往
為我和家人祈禱，不過，今次更囑咐我要加入小組，要過團契生活……說時
遲，那時快，就見到湘薇姑娘出現。當時，我就知道，神派人來了……

作為一個「井底之媽」，起初以為週六下午這個黃金檔期，一定會損失了跟女
兒溫習時間、和親朋歡聚的快樂時光。沒料到，參與週六聚會，令我眼界變
廣、作了很多的新嘗試，猶如坐上觀光列車，暢遊無涯的學習之旅─解壓的
情緒講座、療癒的沙畫工作坊，挑戰節拍感的Cup	 Songs合奏、製作冰皮月
餅、玩精彩刺激的桌上遊戲、分享成長經歷……如經上所記：「上帝為愛他的
人所預備的是眼睛未曾看見，耳朵未曾聽見，人心也未曾想到的。」（哥林多
前書2:9）

感恩在週六聚會裡，認識了一群同心合意為主效力的弟兄姊妺。縱然我們並非
十分熟絡，卻樂意坦誠相處、分享生活中與神同行的經歷、數算恩典。期待我
們往後繼續一起服侍、一起學習、一起成長；更期待著你們來看、來參與，週
六下午4:00-5:30，鞍盛堂S.A.T見！

 曹志霞姊妹

Hallelujah讚美主！在主的引領下，鞍盛堂進入二十週年。

我在2015年受浸，當時會友人數大概一百四十人，今年2023年會友人數已增至三百多人。為此感恩！

這幾年香港不少教會都受到移民潮影響，會友人數大減。但鞍盛堂的會友人數在此情況下不減反增，一切都是
恩典，感謝主！

當面見受浸和轉會肢體時，我都問她／
他們對鞍盛堂有甚麼感覺？他們異口同
聲說鞍盛堂的氛圍很好，很有家的感
覺，而主內弟兄姊妹也很親切。

回想起我加入鞍盛家都是主的奇妙安
排。我當時需要找一間教會，所以就找
了一間最近我家的教會。當天早上身心
靈都準備好參加第一次崇拜。怎料到了
該堂門口見到聚集了很多人，才驚覺當
天是教會大旅行，所以沒有崇拜！

我很失望，正猶豫著應否回家而在屋苑
附近徘徊時，見到陳元喜小學門口的橫
額，知道崇拜剛好開始，於是我便進入
了鞍盛家參加崇拜，直到現在。

我還記得當日證道是甘牧師，更剛好開始了新的講題。司事們帶著微笑和殷勤的接待令我感覺舒服。我是一個
慢熱的人，熱情的招待會令我卻步。正因大家溫暖的接待，讓我逐漸融入了教會生活。

鞍盛家有一股愛凝聚的力量和氛圍，而牧者、弟兄姊妹的愛心、親切，讓肢體能互相扶持和同心事奉。

願主祝福保守鞍盛家，繼續擴展分享主愛🙏🏻

《你們來，看！》《你們來，看！》

22



凝凝  

聚聚

 談懿德姊妹

感謝神祝福鞍盛家二十個年歲，而我們亦有幸見證這份神的恩典和祝福。Awana是我們一家加入鞍盛家的接
觸起點。感謝神透過Awana讓大女兒明白聖經真理教導，祈禱詩歌敬拜。這些正正是我們所希望她能夠從小
被主的話教導，讓她行當走的道路。而隨著我們對鞍盛堂更多的認識，我們也讓我們兩個孩子參加兒童主日的
恩慈班和小綿羊班。

小綿羊班是為兩歲以下的幼嬰而設立的兒童主日聚會，同時亦設有成人崇拜轉播，讓家長們安心地在孩子身邊
一同敬拜。其實教導幼童們學習祈禱，唱詩歌和聖經教導真的一點也不容易，但感激有一班在綿羊班忠心服事
的同工們，憑著主給她們的愛心和忍耐來牧養小羊們，幫助孩子，家長和神建立關係。雖然孩子們未必完全理
解整個聖經故事內容，但家長能深深感受到他們已認識耶穌基督的名字，漸漸讓神的種子栽種在他們心裡。

藉此機會，我們一家十分感激所有在Awana團隊和主日兒童服侍的同工們，多謝你們因著主的愛花時間、精
神、體力進入小朋友需要當中，教導和牧養他們，並為他們禱告，生命影響生命，我們相信，這份愛和關係不
單單孩子們能感受到，家長們也一同感受這份愛和祝福。慈愛的天父，求你祝福所有在鞍盛家Awana和兒童
服侍的同工們，使他們在生活，家庭和事奉崗位上靠著耶穌基督能力上加力，恩上加恩。

今年，我們一家這裡多了一個身份，就是成為台山陳元喜小學的學生和家長，在這裡我們看見很多福音上的需
要，求主繼續看顧這個福音禾場，興起更多工人傳揚主的名，靠著主耶穌基督得勝的名字得著拯救。

 吳筠虹姊妹

猶記得2019年初踏進鞍盛堂的日子，決意收埋自己，不加入任何小組團契，只專注親近上帝，與祂有更親的
關係，努力學習聖經、靈命得以更成長，一言以蔽之想收獲多、付出少！

有天，當時的甘傳道關顧到我的需要為我祈禱，言談中提及配對適合我的小組團契：

我：「請問我可不可以不加入任何小組？因為我只想親近主，安靜獨處而不想與其他人太緊密，這思想可能是
以前的經驗陰影！」

甘：「這未免太偏激了，相信是你未嘗到弟兄姊妹間相親相愛，愛人如己的甘甜吧！」

上帝的安排真的很奇妙，遠超過我所求所願，
主比我更了解我的需要；由我加入鞍盛家、受浸
及至成為以斯帖小組的副組長，每一步都是主的
帶領。當中經歷牧者、同工及弟兄姊妹的愛、彼
此關顧幫助、同行成長被牧養、生命更新、互相
扶持代禱、一起數算主恩、同心合一配搭堅立神
家、主內一家喜樂共融。全是恩典，一切榮耀頌
讚歸給天上的父神！我們愛，因為神先愛我們，
這是一生最好的福氣！

親愛的弟兄姊妹，如果你正在猶豫參加教會各聚會
或事奉，鼓勵你憑信心去踏出腳步；教會是我們的
家，學習付出愛與接受愛的最好場所，要成為恩典
的管道，使他人蒙福。

願主繼續祝福鞍盛家及主內每一位弟兄姊妹，平安喜樂，興旺福音，榮耀主名！
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 方小虹姊妹

今年是鞍盛堂二十週年大日子，不經不覺返了鞍盛家十八個年頭，見證教會從雅濤居一千多呎地舖單位到三千
多呎一樓單位。我們禱告主為鞍盛家預備更大的地方，神就預備了今日在宣道會台山陳元喜小學的聚會點，感
謝神豐足的恩惠超過我們所想所求。

記得我在2006年開始在鞍盛堂聚會，之前我住油麻地，後來搬回馬鞍山居住。我禱告主為我在這社區預備教
會，某天下午在雅濤居商場門口看見banner指示商場內有教會，於是在門口看看，後來抱著嘗試的心態參加
了聚會。意想不到是在崇拜的週刊中介紹九龍塘宣道會差出去印尼的宣教士，竟然是我在加拿大第一位牧者。
當時實在很感動，原來葉白華牧師是塘宣差出去的宣教士，神的預備超過我所想所求。過了幾個月，再次看到
宣教事項有關葉牧師的資料，那時心得印證這是神為我預備的教會。不過，之後再沒有遇到葉牧師的資料了。

返鞍盛堂的感覺很親切，弟兄姊妹很有善，很感動當
時二十二位弟兄姊妹從豐盛堂來馬鞍山植堂發展到今
天，現在教會有很多新面孔，神的國在擴張。我在
2006年差不多時期返鞍盛堂的姊妹有結兒、Milk、
Lody、May、亮之、寶芬……，感謝主，她們都是我
的好朋友，與我一起成長。

我在2011年轉會到鞍盛堂，感謝主讓我在鞍盛堂參與
Awana服侍有十八個年頭，看見兒童有渴慕主的心成
為我事奉的動力，願他們愛主、經歷主、倚靠主成為
他們一生的福氣。

鞍盛家鞍盛家

 陳笑姊妹

多謝主引導我來到鞍盛家，學習需要親近神！得著神愛的
帶領，又學習和大家彼此相愛，不要效法惡，要效法善和
實踐捨己愛人。參加婦女小組，有機會參與詩歌分享、靈
修分享、查考聖經等等。

我很珍惜小組聚會的機會，與大家分享一件似尷尬又好笑
的趣事。星期三上午婦女小組會租用聽濤雅苑會所房間聚
會。我的腳常有疼痛不適，每次參加聚會，我都揀選某一
邊樓梯去聚會的房間，因為那樓級間的平台較闊些，一步
一步行下去，兩隻腳可放在同一級行。有一次遇見一位活
潑的小妹妹和她身邊的女士，我猜應該是她的媽咪，小妹
妹指著我不斷笑，說：「點解佢咁樣落呀？」，她身邊的
人就掩住她的口和搖頭，我唯有向她們一笑，說聲拜拜。

當我正等候有適合地點的居所，主耶穌，其實祢已經為我們預備最好的住所，但卻要最合適的時刻才賜給我
們！因為祢知道甚麼時候才是最好。全能的上帝，世上萬物都是祢所造，祢對一切事有最好的安排，我們感
謝祢！我們為過去祈求沒有成就的事獻上感謝！並且把結果交在主手中。感謝主！我成長中存有耐心和堅定
的信心等候，有柔和謙卑的心能控制脾氣，求主加力量和智慧，希望自己能盡心盡力去做，得神喜悅！
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 植詠希姊妹

最近我在教會中聽到不少人同我講：「詠希，原來妳已經咁大
啦！」從2013年起至今已經十年，原來我已經融入了鞍盛堂十
年了，這十年來，許多的人陪伴我長大，我收到不少人對我以
及對我家人的關心。小時候媽媽每個禮拜六都會帶我回到教會
上兒童主日學，到現在媽媽工作忙碌只剩下我獨自一人有空回
教會。但係依然有好多人會關心我的家人，這讓我感到溫暖，
讓我愛上教會的生活。直至最近我開始加入教會事奉當中，音
響的工作我自認為並不簡單，在這個過程中以仍然不斷的去摸索，教會的哥哥姐姐們都不厭其煩地教導和幫
助我，和大家共處真的十分開心！

此外，我亦由兒童主日學轉為青少門訓的一員，
開組的時候我們一起開始更深入的認識上帝，一
起分享生活中的大小事項，或悲或喜，或順境或
逆境，都能彼此看顧和幫助。開心能聽到當中兩
位成員受洗的消息。與此同時，在即將面對文憑
試的路程中，能繼續親近上帝，亦希望在接下來
的時間裡，依然能繼續和大家一起更認識上帝，
彼此勉勵前行。

 何卓軒弟兄
弟兄姊妹好：

我返了教會（狹義，指本堂會）十年有多，當中的經歷數之不盡，請容許我如此概括：
若教會沒有忠心的兒童事奉者，我未必會留下；
若教會沒有傳道牧者，我未必會開始認真思考信仰；
若教會沒有門訓，我不會願意分享；
若教會沒有同行者，我恐怕走不了多遠；
若教會沒有安慰者，我可能到別處尋求安慰；
若教會沒有一起事奉的同伴，我不會開始事奉；
若教會沒有盡心的事奉者，我不會明白奉獻的意義；
若教會沒有不同的意見，我未必能學會思考與分辨；
若教會沒有真誠的對話，我不會真正地認識你；
若教會沒有展現基督價值，我不會想在此受浸；
若教會沒有家的元素，我很難稱大家為弟兄姊妹。

最後但不是不重要，
若教會沒有提供水機，我恐怕會缺水；
若教會沒有插頭，我恐怕沒機會差電；
若教會沒有枱櫈，我們難以舒適地共進美食。

願我們一起努力，讓教會得以維持、更新。
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 Ryan ZHAO
Over the past two years which I have been at SUN, it's safe to say that my spiritual life has been growing steadily. 
Before joining, I had been what was called a lukewarm Christian. I had little commitment to Christ and spent little time 
with him. My fellowship at my old church was dull and uninteresting, with all the members slowly leaving over time. 
When I was first invited to SUN by a friend, I was pretty nervous due to the unfamiliarity of the place. With it initially 
being quite awkward, I’ve grown over time and grew comfortable in the environment. With it being two years since I've 
joined, SUN mainly brought deeper spiritual growth and a healthy Christian environment into my life. 

Although I attend a Christian school, I didn’t have much opportunity to go deeper into my faith. Thankfully, every 
sunday, SUN provides me with the constant encouragement to ask harder questions. The sermons have been overall 
very helpful, and have helped me to better understand my relationship with Christ. 

On top of this, SUN has opportunities for great fellowship after sermons. Everyone goes to get takeout and spends 
the afternoon together, providing us with times of conversation about topics we don’t usually talk about. Through this, 
the SUN team A has grown to have a tight knit community to help with our growth in our faith. 

SUN has not only helped my own spiritual life, but those around me too. Because SUN is primarily an ICS dominated 
church, this leads to it being very easy to invite friends to church, who otherwise would not come normally. Because 
of this, I have had many friends come and experience something which they would not have normally had in their own 
church. 

All in all, SUN has greatly helped me in developing my spiritual maturity, and I would highly recommend it to those 
who are curious or want to further grow their faith.

 Silas LAM

Faith is never a certain thing. We are following God because we trust Him to 
lead us in our spiritual lives, and also to connect with our creator as we grow 
and mature each day. Recently, when participating in activities at church, I 
was moved by the Holy Spirit. I had an urge to know God more. I understood 
what I believed, and knew what I trusted God for, instead of merely following 
my parents to church. It is clear to me that I am believing in God for no one but 
myself. I have since spoken to my classmates, parents and seniors about my 
faith, and these have all strengthened my faith in different ways. 

SUN is a small fellowship that touches on a few things that are relevant to 
people our age using a biblical approach. The fellowship provides us with 
information as to how God's word applies to the modern world and our lives, and 
how we can use God's word to make better decisions that are in his favour. The 
fellowship group is relatively small and that's a great thing, because all of us are 
quite close to each other, we would have an easier time talking about our spiritual lives. SUN makes it much easier 
for teenagers to engage with Christianity in a more relatable way, and at the same time keeping things simple and not 
going too deep so things are easy for everyone to understand. This fellowship offers lots of opportunities for everyone 
to actively engage with God's word, and also gives us the chance to find what we want to believe in.
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 譚妙蓮姊妹

在鞍盛家不經不覺已經第十七個年頭，在教會裡最開心的事是服侍小孩，所以，也成就了擔任Awana及小綿
羊兒童導師至今。感謝主不嫌棄給予我這個服侍的位份。	

最感動自己的是看見孩子在主家內有成長，尤其是由幼稚級、初小看見他們長大，一直跟從主，甚至有些幫手
在教會裡照顧他們的師弟師妹，這是神給予我最大的鼓勵和禮物，讓我這個在主眼中的「大孩子」繼續堅守帶
領祂的羊來到主前。

這期間一點一滴回憶在心頭。初返教會的幼稚級小孩都不會適應，有喊著排隊一同開營，有喊著要媽媽陪他一
同上課室、一同上堂，有在課堂時睡著了，但一到派茶點就會彈起身（好可愛，想起不禁又笑了^^），有在
班房內走來走去揭東西，導師不斷捉他回座位，同時要金睛火眼昅著他等等。以上種種的小孩，現在在教會裡
一直學習、一直進步，開心快樂地返聚會，長大了不少！看見主與他們 同在，叫他們進步又愛主話語，並
恆常返教會。

不論是甚麼性格的孩子，乖巧專心活潑好動都有，感謝家長願意帶他們
的孩子來教會，我常常覺得，家長讓他們返到來是最緊要的，因為孩子
做不到自己來教會，感謝家長把子女帶來教會，願主的話牧養他們成
長，就是到老也不偏離。

感恩在服侍中有好好的夥伴一同合力照顧孩童，在她們身上，見到愛心
和耐心，同時激勵了自己要好好愛錫主的小羊。

 Caitlyn LAI

Growing up as a Christian at ICS, I believe that Christianity means believing Jesus 
Christ died for our sins and that we have to continue as his followers to build the 
Kingdom of God. I’ve attended SUN for the past year, and I really enjoy being able 
to talk with a small group of youths as well as learn more about passages in the New 
Testament. Before coming to SUN, I was struggling to find which church was the 
best fit, and after joining once to see my sister play the handbells, I joined SUN with 
an open mind. The rest is history: I came (almost) every Sunday in my sophomore 
year of high school. Through SUN, I’ve been able to get to know ICS students from 
various different grades and participate in the annual retreats that they host. The 
activity on Sunday I enjoy the most is worship. It's time we get to praise God and 
remember what he has done for us. Working together with people in the worship 
team brings a sense of community, and it lets us have the main purpose of praising 
the Lord. Although I’ve only been to one retreat, I really enjoyed the time I had with 
the SUN people. During the retreat, I felt God’s presence working in our hearts, and 
being able to share was something that stood out the most to me. Fellowship is an essential part of the development 
of transformation in Christ. It brings people together and allows people in their different journeys of knowing Christ 
to learn more from one another, to support one another, and to serve his kingdom for the better. I think it’s important 

that we understand that Christ-centered friendships are just 
as important to teens as to adults. In SUN, we are able to 
have this fellowship by having lunch together after service. 
I really enjoy this time not only for food but also to listen 
to other people’s opinions on a certain topic. In SUN and 
church, I see myself serving through worship and certain 
opportunities to serve the community. For example, in the 
spring, many of us helped teach kids English in association 
with the students at the school where the church is held. 
I had an amazing time learning how to teach and the 
ways first graders learn best, as well as what keeps them 
engaged. As a singer on the worship team, I felt called to 
join last fall, and being on this worship team let me learn 
more about music as well as how to work in a team.

服侍孩童服侍孩童
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 陳璇真姊妹口述 秦鸞彩牧師筆錄

我想分享以弗所書6:18「靠著聖靈，隨時多方禱告祈求；並要在此警醒不倦，為眾聖徒祈求」，我體會我們
要禱告，又要謝恩，禱告是十分重要的。我記得曾看到一篇靈修文章裡面講到一位在亞洲小國工作的宣教士
故事：有人告訴宣教士曾有賊匪想打劫他家，那賊見到有十六兵士周圍保護他的住處，賊匪只好退去，那宣
教士一笑置之。後來宣教士回國，與教會會友提起這事，有人查看日記才知道那時候，教會有十六位弟兄姊
妹正為宣教士禱告。

我自己身上真實地體會神聽禱告。即如每次出門，我都祈求主保守我平平安安地出去，平平安安地回家。現
在年紀大，身體機能未必能控制得很好，神保守我生理需要，能夠順利出外，直到回家才需要辦理衛生事
情，很是感謝神！

我在鞍盛堂聚會，視為我屬靈的家，感受到弟兄姊妹間的愛。我回到教會，弟兄姊妹常常問候我，關心我的
需要，願意幫助我。當我身體不適未能回教會時，弟兄姊妹主動為我代禱，又來家訪關心我。另外，我也感
受教會充滿活力，我這個獨居長者，每次回到教會就感到很開心。

主的看顧令我很安心，我朝晚都禱告將我的生活交託給主，相信主必眷顧。作為一個長者，我認為必須要存
信靠，敬畏神的心，要對主忠心虔誠，才能經歷平安，因為主是我的好管家。

 胡敏華弟兄

弟兄組聚會安排於每月第四個主日崇拜後舉行，主要內容大致
包括詩歌分享、崇拜講壇經文分享、間中亦會有其它主題分
享、及代禱等。詩歌分享由各弟兄輪流負責主持，分享他所選
詩歌播放的感想和原因。去年我們將講壇經文分享項目分別委
派三小組的弟兄輪流領會，聚會前約一星期，負責領會小組弟
兄向牧者查詢當天主日崇拜講壇經文，然後他們透過使用互聯
網平台(Zoom)預查經文，學習及瞭解經文，還要準備講壇經
文分享的項目領會。

現在我們將所有弟兄重組，經過抽籤分派於三小組內。不同弟兄組合，亦可增加大家互相合作，各弟兄互相瞭
解及增强小組團隊建立。我們還會邀請一些較少出席小組聚會，或是暫別教會的弟兄，加入三小組內，聯繫及
凝聚他們，在Zoom平台上預查經文。

從2019年初到現在，弟兄小組聯合以斯帖
小組積極參與親親宣教士計劃，關顧宣教士
梁智康弟兄和張佩茵姊妹，他們夫妻兩人在
馬達加斯加工場傳揚福音。每月我們收到宣
教士工場近況及代禱事項，兩組弟兄姊妹從
不間斷回應代禱事項禱文，及輔以感動插圖
而成小冊子，及後傳送給他們、記念、及支
持他們在工場事奉。

弟兄小組和以斯帖小組組員被宣教士視為他
們支持同行者，我與他們互動聯絡已有五
年，建立緊密通訊橋樑。11月兩小組聯合安
排舉行今年關顧宣教士祈禱會，內容包括播放宣教士錄像……等。

弟兄小組弟兄雖然是比較年長及成熟，我們都積極參與教會事奉。

禱告禱告

弟兄組弟兄組
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感恩分享（兒童）感恩分享（兒童）

    

 何依晨 

我從K3開始參加Awana到現在小學五年級，做
了六年的Awana成員，我依舊懷著感恩的心。

我很感謝導師的教導，我聖經考試的時
候，有一題我不懂答，我緊急的心想
起導師的話。她說：「做事不要急，
先平靜你那緊急的心。」我想起這句
話，便想到那試題的答案。這件事也讓我
學會了諺語「經一事，長一智」的意義—做
事不用緊張，就算「時間快沒了，也要先平靜
我們的心。」

 容呈奇

感恩我在鞍盛堂參加了兒童主日學
有七年的時光，感到非常的蒙福。

多謝天父一直陪伴著我，不管我遇
上甚麽困難，天父總會賜我智慧解
決問題。

  

 林一心 

感謝天父讓我能有機會參
加主日學，能在當中認識
祢，每次上主日學都可以
聽聖經故事和唱詩歌，又
可以做手工。

 陳意晴

我願意在 A w a n a 成為 S t u d e n t	
Leader，因為會讓我想起自己昔日
返Awana的開心日子。擔任Student	
Leader一年後，感到自己的責任變得
更大，也感恩能更容易與小朋友溝通
和相處起來。

 黃朗恩

感謝天父讓我在幼稚園就開始參加
鞍盛堂的聚會，令我可以更加了解
祢。參加了近九年的聚會，實在是
無限的感恩。
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 彭潔薇姊妹

讚美上帝一直恩待這個永遠是「工程
正在進行中」的我，感謝祢為我預備
了鞍盛家，願祢的旨意在我身上一一
成就，阿們！

 譚慧菁姊妹

在鞍盛堂聚會，感恩是敬拜，親近神
和由內心活出的關愛及領受的關愛。

不同年齡，不同階層，不同喜好的
弟兄姊妹們，在鞍盛家活現「信」,
「望」，「愛」。

 姚憫皓弟兄

好感恩咁多年嚟鞍盛堂弟兄姊
妹嘅同行同埋上帝嘅保守，令
我喺真理嘅路上可以順利咁
行落去。希望上帝繼續保守，
同埋各位弟兄姊妹繼續守望，
令我繼續行落去，同埋有更多
領受！

 陸家祥弟兄

感恩兩年前加入了鞍盛家並認識了葡萄
小組的一班弟兄姊妹。參加了小組的恆
常聚會和禱告，漸漸學會了謙卑、關愛
和服侍。感謝主！

 周偉明弟兄

感謝主耶穌基督，使我可以藉著祢成為新造的
人，願意我的生命可以成為見證，好叫身
邊的人亦能得著救恩，脫離死的捆綁，
得到永生的盼望。「就如神從創立世界
以前，在基督裡揀選了我們，使我們在他
面前成為聖潔，無有瑕疵」（以弗所書 1 :4）

 蘇曼霞姊妹

我們在天上的父，我要大大稱讚祢的
慈愛和信實，祢帶領我一家人返鞍盛
家，有生命的餵養，又與弟兄姊妹同
心。主耶穌啊，祢觸碰我的生命，放
低舊我，我要思念祢、愛慕祢。真理
的聖靈繼續引導我進入神的話語，常
禱告、常感恩、常喜樂。以上祈禱，
奉主耶穌基督的名祈求，阿們。
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 樊景灝弟兄 

時間過得真快，我在2023年6月11日浸禮，加入鞍
盛家，轉瞬間已經四個多月了。有一種很奇妙的體
驗，就是出席了五次每月初崇拜的聖餐。十多年來，
我都是坐著在椅子上，看著姊妹弟兄接受聖餐的。我
終於能夠站起來，分享聖餐的感受，心裡有一種難以
形容的滿足感覺。因為我終於成為一個基
督徒。當然我並不是只為了參與聖餐而
加入這個大家庭的。正如在浸禮那日我
所講，我係步入了主嘅樂園，踏進主嘅國
度。一切都係美好的。很高興在10月29日主日崇拜
有新一批弟兄姊妹透過轉會禮和浸禮，加入鞍盛家這
個大家庭，願主耶穌基督嘅大能，降臨到他們每一位
身上，保守著，看顧著，更賜福給他們迎接這個大日
子的來臨。

 蔣書成弟兄 

首先感謝神帶領我們夫婦來到中華宣道會鞍
盛堂與弟兄姊妹同來仰望主的榮耀，享受主
賜的平安喜樂。很高興參與教會星期日早上
的主日學，在當中分享神的話，在耶利米書
導讀時，有數日陷入網上媒體的網羅罪中，
都因自己不順服招致；讀到耶利米書31:3經
文再次認識神的慈愛，另外以弗所書2:1經讓
我知道自己死在過犯罪惡之中，神叫我活過
來；從神的話中醒悟過來，我要起來向主認
罪悔改。

感謝神的慈愛把我從罪中釋放出來，有活潑
的生命重新喜樂敬拜讚美神，哈利路亞，榮
耀頌讚歸於神，感謝主耶穌！

 余九妹姊妹 

疫情三年，隨著政府措施放寬，馬上使我們對
過去種種捆綁都釋放過來，感恩2023年終於踏
入復常之路，工作如是教會生活如是，所以
藉著今年六月份我決定透過轉會禮，加入鞍
盛堂名下繼續見證神的信實，神的愛如此長
闊高深，由我信主直到現在一直陪伴我行過人
生一個個低谷，前面的路仍充滿挑戰，但有神
同行讓我深信一定能渡過，未來日子希望為主
做更多。

 譚欽粦弟兄 

在以諾小組，得到小組弟兄姊妹的關懷
和鼓勵，一同查經、討論、分享，彼此
提醒守望，學習神的話語，讓我更加認
識基督。求主繼續賜我一顆時時渴慕，
常常仰望祢的心。

 黎芷玲姊妹 

感謝天父爸爸帶領我們一家返這
個教會感受到每一個的愛，這份
關心和平安填滿了我的內心，我
會努力做好祢喜愛的兒女，感謝
祢！阿們。

 羅曉欣姊妹 

「你們要呼求我，禱告我，我
就應允你們	 。」（耶利米書
29:12）透過禱告，我認識了令
人感到溫暖的鞍盛堂，也建立了
我參與教會的決心！

感恩分享感恩分享

31



贈贈  

言言

基督教中華宣道會鞍盛堂

二十週年誌慶

「忘記背後丶努力面前，

務要傳道，無論得時不得

時，總要專心！」

蔡明德牧師

賀詞：

鞍盛建堂二十載

廣傳福音耀主名

忠心散發基督愛

堂校合作見證主

果子纍纍顯神恩

宣道會台山陳元喜小學
黃素珍校監

鞍盛同心薪火傳

廿年成長證神恩

男女老幼顯主愛

萬國萬民得永生

環球宣愛協會副總幹事（行政）
黃偉雄牧師

 基督教中華宣道會鞍盛堂

 二十週年誌慶

經歷主恩二十載

榮耀主名顯主愛

香港九龍塘基督教中華宣道會
羅錦添牧師  敬賀

贈言贈言
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言言賀詞：

鞍盛建堂二十載

廣傳福音耀主名

忠心散發基督愛

堂校合作見證主

果子纍纍顯神恩

宣道會台山陳元喜小學
黃素珍校監

基督教中華宣道會鞍盛堂二十週年賀辭

二十年來，上主皆以恩典為你們的冠

冕，你們所走過的路徑縱有艱辛，卻都

隱藏著脂油，滴在你們如曠野一樣的心

田上，願你們都堅定以歡樂來束腰。

基督教中華宣道會聯會總幹事
李嘉明牧師 敬賀

 基督教中華宣道會鞍盛堂

 二十週年誌慶

經歷主恩二十載

榮耀主名顯主愛

香港九龍塘基督教中華宣道會
羅錦添牧師  敬賀

賀基督教中華宣道會鞍盛堂二十週年堂慶

「因為從頭一天直到如今，你們是同心合

意地興旺福音。我深信那在你們心裡動了

善工的必成全這工，直到耶穌基督的日

子。」（腓立比書1:5-6）

吳振寧牧師
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